

Es gibt viele Ausflugsmöglichkeiten wie hier im Park des Schlosses Löwenstein-Wertheim Rosenberg



Einer der wichtigsten Gewerbestandorte am Bayerischen Untermain ist zweifelsohne die Marktgemeinde Kleinheubach. Gelegen zwischen Spessart und Odenwald an der Nord-süd-Achse zwischen Frankfurt und Tauberbischofsheim, sowie an der Westost-Verbindung Heidelberg-Würzburg liegt die Marktgemeinde Kleinheubach mit insgesamt 3.662 Einwohnern. Der Standort Kleinheubach wird begünstigt durch die gute Verkehrsanbindung, der B 469. Von hier aus ist man in ca. 45 Minuten am Rhein-Main-Flughafen in Frankfurt. Die Verkehrsanbindung nach Aschaffenburg ist ausgezeichnet ca. 20 Minuten. Die Fahrzeit nach Wertheim beträgt ebenfalls ca. 20 Minuten, und in Tauberbischofsheim ist man in ca. 35 Minuten.



Blick auf das Kloster Engelberg in Großheubach

Ferienwohnung ****
Hans und Elke Kuhlmann
Odenwaldstr.9
D-63924 Kleinheubach



Herbstwald an der Kapelle am Bischofsberg (Kloster Engelberg)

Miltenberg "Die Perle des Mains" und Amorbach, "Die liebenswerte Barockstadt im Odenwald" sind nur wenige Autominuten von uns entfernt. Auch das Wasserschloß Mespelbrunn ist in unmittelbarer Nähe. Golfspielen, Main-Schiffahrt sind nur einige der vielfältigen Freizeitmöglichkeiten

Telefon: 09371-4544
info@haus-spessartblick.de
<http://www.haus-spessartblick.de>



Sie finden hier eine modern, stilvoll eingerichtete Ferienwohnung mit Parkettböden, einem Schlafzimmer, Kinderzimmer, Bad mit Wanne, Dusche und WC, begehbarem Kleiderschrank, einem Wohn- Essbereich und voll ausgestatteter Küche mit Kühlschrank, Geschirrspüler, Herd, Backofen sowie Waschmaschine mit integriertem Trockner.

Die Wohnung hat eine Grundfläche von 108qm, aufgrund der Dachschräge ist eine Nutzfläche von 53qm gegeben.

Kabel - TV, Telefon sowie Nutzung des WLAN im Hause sind gegeben



unser Haus in der Odenwaldstr. 9 von der Gartenseite aus gesehen

Unsere Ferienwohnung in der Odenwaldstraße 9 liegt in leichter Hanglage in Waldnähe mit vielen Möglichkeiten, Tagesausflüge in der Nähe zu unternehmen. Aber auch der Garten auf einem 874qm Grundstück bietet vielfältige Möglichkeiten der Freizeitgestaltung (Federball-Boule oder Tischtennispielen)